
Liebe Mitglieder und Interessierte des Verkehrsausschusses, 

 

hier eine kurze Zusammenfassung des Treffens vom 22.01.18 

 

Anwesende: Marlis Beyer, Melanie Hartung, Franziska Wolf, Anika Salama, Juliane Langguth 

 

1. Rückblicke. Ende November wurden erfolgreich in den Klassenstufen 1-3 20minütige 
Unterrichtseinheiten zum Thema „Laufbus“ und „Verkehrssicherheit“ durchgeführt. 

Es wurde für die Schulleitung ein Skript zur Übersicht der Gefahrenschwerpunkte rund um die 
Schule erstellt (Download: 
https://foerdervereingsai.jimdo.com/app/download/13782011833/Gefahrenschwerpunkte.pdf?t=1
516437576) Die Schulleitung wird sich mit dieser Zusammenstellung an das Bezirksamt werden 

 

2. Internetauftritt. Mit freundlicher Unterstützung von Julia Wilke (Vorsitzende des 
Fördervereins) hat der VA bis zur Fertigstellung der Schulhomepage die Möglichkeit, sich auf der 
Homepage des Fördervereins zu präsentieren: 
https://foerdervereingsai.jimdo.com/verkehrsausschuss/ 

Eine Einladung von Frau Roßberg (Mitglied im Gremium „Schulhomepage“) zur Mitgestaltung der 
Präsentation des VAs ist eingegangen. Es soll ein Termin vereinbart werden. 

 

3. Laufbusse. Einige Laufbus-Teilnehmer haben für ihre Linie eine Whatsapp-Gruppe gegründet. 
Diese Idee soll für andere Linien übernommen werden. 

Die Recherchen für geeignete Schablonen zum Aufsprühen der Haltestellen auf dem Gehweg 
wurden an Frau Salama weitergeleitet. 

Die neuen Laufbuspläne sollen an den Eingängen der Schule ausgehangen werden. 

 

4. Aktion „selbständig zur Schule“. Der Aktionszeitraum für die Aktion „selbständig zur Schule“ 
für die 1. und 2.Klassen wurde auf den 14.05.18 – 25.06.18 festgelegt. 

Für die Unterstützung der Aktion wird die Mithilfe der 3.Klässler-Eltern benötigt. 

 

5. Werbung und Sponsoring. Es wurde Vorschläge besprochen, wie auf den Verkehrsausschuss 
aufmerksam gemacht werden kann. Insbesondere sollen neue Mitglieder geworben werden. 

Dies soll u.a. durch ein Vorsprechen auf den kommenden Elternabenden der 1.-3.Klassen 
geschehen. Auf den Elternabenden der 3. Klassen soll zudem noch eine Helferliste für die o.g. 
Aktion vorgelegt werden. 

Frau Salama hatte bei der Verkehrswacht Werbemittel angefragt (Banner etc.). 

 

4. Ausblicke. Die bunten Markierungen, die die autofreie Zone rund um die Schule kennzeichnen 
sollen erneuert werden. (Bastelvorbereitungen: Juliane Langguth) 

Über eine Beteiligung der GsaI am Kindermeilen-Programm wird nachgedacht. 
(http://www.kindermeilen.de) 

 

 

 

 

 

 
Zusammenfassung: Melanie Hartung 


